

地域による地域のための
ポータルサイトも
チェック▶



Tsunagaru かわちながの



日精工業社

小山田町2397(☎21-8596)
ホームページはこちらから▶



まちを一緒に盛りあげよう



Report 26

新しいアイデアを大切に
挑戦し続けたい
日精工業社 松浦さん

日精工業社は、大阪市内で精密測定機器などを販売する商社としてスタートし、金属加工商品を扱っていました。金属加工の工場を作って自前でも生産できるようにしようと決意したのは約15年前、取引先のベアリングメーカーから加工の仕事を受注するも対応しきれず、悔しい思いをしたことがきっかけでした。

一念発起し1年間の修行のち、河内長野で工場設立。「加工はミリの1000分の1の単位、ミクロンの世界です。ミリまでしか知らなかったので毎晩友人の工場で教えてもらって、油まみれになりました」と松浦社長は振り返ります。

しかしその間に技術向上のために難しい作業を短期間で仕上げられるよう挑戦するなど、地道な努力を重ねました。その結果、他社が1週間かける金属加工を2日で完成させ、取引先からの信頼を厚くすることができました。

「仕事をもらえなくてもチャレンジし続けたことが評価されているのだと思います。あそこには任せたら大丈夫、とってもらえる企業であり続けたいです。また、従業員みんなでアイデアを出して、金属加工を活かした自社製品づくりに力を入れています。今後は市内のイベントにも積極的に参加してPRしたいです」と前向きです。若手からベテランの職人を指揮する松浦社長は、常にピンチをチャンスに変える努力を続けます。

1 ここがいいね



① 20～80代と幅広い年代が働き、熟練の職人が若手に技術を伝えている ② 熟練職人の手作業と、最新設備で精密な加工が実現 ③ 子どもたちがお小遣いで買えるような製品も開発中 ④ ふるさと納税の返礼品にも一部選ばれているオリジナルの自社製品

